



Caritas
Pforzheim



Haus am Kappelhof
Kappelhofstr. 2-6
75175 Pforzheim

Nähere Auskünfte zum Stellenangebot
erhalten Sie hier:

Tino Müller

Stv. Leiter des Hauses am Kappelhof
(Telefon 07231/128-222)

Das **Haus am Kappelhof** ist Heimat und Aufenthaltsort für erwachsene Menschen mit Behinderungen.

In unseren Tagesförderstätten und Wohnbereichen bieten wir diesen Personen eine, an deren Wünsche und Bedürfnisse orientierte, Betreuung und Begleitungen an. Zielsetzung ist es dabei immer, gemeinsam mit den Menschen für den Menschen eine sinnvolle Tagesgestaltung zu ermöglichen.

Interessieren Sie sich für eine äußerst vielfältige und anspruchsvolle Tätigkeit, bei der Sie Ihre Stärken und Fähigkeiten ((kreativ, musikalisch, sportlich, sozial...) einbringen können, so sind Sie bei uns richtig.

Ab **August/ September 2019** bieten wir in unserem Haus Stellen für ein

Freiwilliges soziales Jahr (FSJ) Bundesfreiwilligendienst (BFD)

Sie arbeiten mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unterschiedlichster Berufsgruppen zusammen und erhalten Einblicke in die Berufsbilder der Heilerziehungspflege, der Heilpädagogik, der Jugend- und Heimerziehung, der Altenpflege und der Sozialpädagogik.

Die Zeiten in unserem Haus werden in der Regel für alle „sozialen“ Ausbildungen, bei denen ein Vorpraktikum Pflicht ist, anerkannt.

Sollten Sie sich von dieser interessanten Aufgabe angesprochen fühlen und unser christliches Menschenbild teilen, dann freuen wir uns auf Ihre Bewerbung.

Bewerben Sie sich unter:

<https://jobs.caritas-pforzheim.de>

Oder senden Sie Ihre Bewerbung an:

Caritasverband e.V. Pforzheim
Blumenhof 6
75175 Pforzheim